



4 Pièces

Réf. 84113151

999 000 €

St Martin

Maison à vendre (97150)

OCEANO

CHRISTIE'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

résidences
immobilier

résidences immobilier

Une opportunité rare se présente à la vente sur le secteur de Cul de sac. Une magnifique vue sur la mer et Pinel au soleil levant vous attend. La villa, entièrement rénovée, meublée et équipée, présente un espace salon avec une cuisine moderne. Deux belles suites parentales, chacune avec sa propre salle d'eau et toilettes, ainsi qu'une buanderie avec toilettes invités, complètent l'aménagement intérieur. Une terrasse couverte s'ouvre sur l'espace piscine et le jardin, offrant un cadre de détente idéal. À l'étage, un studio entièrement équipé avec une entrée indépendante offre une vue panoramique ...

A rare opportunity is available for sale in the Cul de Sac area. A magnificent view of the sea and Pinel at sunrise awaits you. The villa, completely renovated, furnished, and equipped, features a living area with a modern kitchen. Two beautiful master suites, each with its own shower room and toilet, as well as a laundry room with guest toilet, complete the interior layout. A covered terrace opens onto the pool area and garden, offering an ideal relaxation setting. Upstairs, a fully equipped studio with independent entrance offers a panoramic view of the sea, including a living room, a ...

OCEANO CHRISTIE'S

31 Avenue des Plages Plaza Orient Bay 97150 SAINT-MARTIN - 97150 S

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

